



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Martes 17 de Septiembre de 2024 - N.º 1943



LA PREVIA

AVANZAN LOS PREPARATIVOS DEL CERTAMEN DE PESCA ORGANIZADO POR EL CLUB NÁUTICO

El coordinador de los fiscales del concurso pesquero, Héctor “grillo” López, señaló que están muy avanzados los preparativos y a la fecha unos 217 equipos registraron su inscripción.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.



17 de Septiembre

1929 - Nace en Buenos Aires el notable pintor y dibujante Guillermo Roux. Expuso en Londres, junto con grandes pintores, como Francis Bacon, y en otras ciudades europeas como París y Munich. En Buenos Aires realizó una gran muestra en el Museo de Artes Decorativas, obtuvo el Premio Carlos Morel y el Consagratorio Premio Doctor Augusto Palanza.

2011 - Fallece en accidente automovilístico el compositor musical e intérprete Hugo Giménez Agüero en cercanías de Bahía Blanca, Prov. de Buenos Aires, denominado "El Cantor de la Patagonia".



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

LA PREVIA

AVANZAN LOS PREPARATIVOS DEL CERTAMEN DE PESCA ORGANIZADO POR EL CLUB NÁUTICO

El coordinador de los fiscales del concurso pesquero, Héctor “grillo” López, señaló que están muy avanzados los preparativos y a la fecha unos 217 equipos registraron su inscripción.



En una entrevista radial “grillo” agradeció el apoyo del municipio para este torneo y resaltó la articulación de los sectores privado y público para posicionar no solo el evento sino la ciudad en su oferta turística.

“Estamos dispuestos a colaborar con los clubes, con las barras para el bien de la pesca, es un deporte que convoca a muchos pescadores y moviliza, genera movimiento de recursos económicos para Goya, por eso tenemos que impulsar las actividades que giran en torno al Turismo”, aseguró.

Goya es reconocida a nivel país por la organización de los concursos de pesca, “a partir de allí debemos proyectar el turismo para una oferta continua y permanente, que permita recibir a visitantes todo el año. Debemos ser ambiciosos y los 365 días contar con servicios y ofertas turísticas. Sería bueno ensamblar la actividad con todos los sectores, Cámara de Turismo, Cámara Empresarial, Guías de Pesca, para el futuro de la ciudad. Estoy seguro que Goya está en el mejor lugar, lidera el ranking podríamos decir, el pescador sabe que organizamos un certamen y

su respuesta es inmediata en la elección. Eso no debemos perder de vista, esos factores nos debe motivar a crecer y a desarrollar la ciudad en ese aspecto”.

217 EQUIPOS INSCRIPTOS

El pescador contó: “A la fecha hay 217 equipos inscriptos, un número que nos lleva a trabajar con más ganas. A menos de dos meses es una cifra que ayuda a programar las bases del concurso a realizarse desde el 8 al 10 de noviembre”.

El entrevistado destacó que se programó para el viernes 8 la Tradicional Peña de Pescadores en el Náutico, un asado “comunitario”, “sin costo en la entrada, para compartir gastronomía, música y afianzar el vínculo de las barras y pescadores”.

El sábado es parque cerrado, la largada a las 16, y desde las 17 horas hasta las 7 del domingo el concurso. Aseguró que “después del mediodía tendremos los resultados del concurso, los cómputos hacemos nosotros para publicarlos”. Prosiguió diciendo que “a las 19 horas se habilita el ingreso al Predio Costa Surubí, desde las 20 horas la premiación, sin pausa, con el servicio de la cena cerca de las 21,25 horas. Pensamos que se extenderá hasta las 22,30 horas, como máximo 23 horas, para presentar los show artísticos musicales”.

RESPUESTA A LAS INQUIETUDES DE LOS PESCADORES

López indicó: “Siempre hemos hecho de esta manera, aun cuando escuchamos las propuestas de los pescadores, si son aplicables las incorporamos a nuestra fiesta, a nuestro certamen. Esto fue una solicitud de los pescadores para permitir, después de una noche de pesca, retornar descansados a sus lugares de origen”.



COSTO, NAVEGABILIDAD Y ZONA DE PESCA

En la entrevista el coordinador de los fiscales señaló: “El costo de la inscripción desde esta fecha hasta el 8 de noviembre es de 360.000 pesos, se puede abonar al contado o en cuotas, hasta en 3 sin importar la fecha, el tope es el 8 de noviembre”.

“Estamos atravesando una crisis en relación a la altura de nuestro río, muy inferior a la media normal, estamos en 1,45 metros cuando el promedio es cercano a los 3 metros”, agregó

“Siempre existen alternativas, sobre el Paraná está la cancha, con navegabilidad. Si se mantienen estos valores, el parque cerrado, la largada de las embarcaciones, se hará por el canal de navegación. Con un río de hasta 95 cm se puede navegar por el Riacho, en una medida inferior, por precaución se hará la largada por el Paraná. Lo planteado es el Plan B, porque según los informes, a mediados de octubre tendremos un repunte que permitirá largar por el riacho”.

Explicó: “Son tres zonas de pesca, de acuerdo a la cantidad de embarcaciones determinamos el tamaño, la extensión de esas zonas. Tenemos margen, es muy amplia la cancha, tenemos lugares para instalar las zonas y pescar cómodos”.

“La fiscalización será con una aplicación (similar a la PescApp). Hacemos con dos métodos, la aplicación y la manual, la tradicional, la ficha, una para el pescador y una para el fiscal. La aplicación tiene esos datos; al concluir se hace la corroboración de los mismos antes de la publicación, es un doble control”.

“Un fiscal cada 20 a 25 lanchas nos dan la garantía para la fiscalización, para hacer rapado la observación y no sufra daño el pez extraído, para su devolución al río”.

PREMIOS DEL CONCURSO

Más adelante, consultado sobre los premios, ilustró: “Nosotros tenemos premiación por equipo, por pieza mayor y zonas. La premiación mayor es aquella por puntos, otorgando premios del 1º al 20º por equipo, por Pieza Mayor del 1º al 15º. En el tema de la zona se premia del 1º al 5º de cada zona; después, a la dama mejor clasificada, menor mejor clasificado, trío de damas mejor clasificadas, y trío familia. Además, la Challenger, a los mejores equipos clasificados, a Pieza Mayor, en los dos casos a los 3 mejores clasificados”.

“Con este método de premiación se busca que la mayor cantidad de equipos obtengan premios, de allí ese sistema para que puedan ser premiados la mayor cantidad de nuestros protagonistas. Es una manera de valorar ese esfuerzo hecho para participar de nuestro Concurso La Previa”.

“Nuestro mayor propósito es la mejor atención a los pescadores, solo resta definir algunos puntos a modificar del reglamento para que incentivemos más a los pescadores. Calculo que todos estos datos tendremos para informar unos 25 días antes del concurso, la presentación haremos en el club, más o menos en ese tiempo”.

APOYO DE LA MUNICIPALIDAD

Héctor “grillo” López afirmó: “Quiero agradecer al municipio, hemos mantenido una reunión con el intendente Mariano Hormaechea, estamos agradecidos por la predisposición a colaborar. Si bien es una iniciativa privada, entiende que suma a la ciudad, por eso trabajamos juntos para posicionar mejor a nuestra ciudad. En la charla mantenida pudimos ver que existen pocos eventos que se dan con la participación de los sectores privado y público, es un mecanismo bueno para adoptarlo, porque se aportan varias miradas para ese crecimiento que anhelamos para Goya”, concluyó.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya



SEPTIEMBRE: MES DE LA EDUCACIÓN ESTUDIANTINA Y NOCHE DE LAS BIBLIOTECAS

La secretaria de Educación Sonia Espina destacó el apoyo de la Municipalidad a la UCESG y al Consejo de Rectores para la realización de las XXXIII edición de la fiesta de los estudiantes, valoró el despliegue de las áreas de servicios y el apoyo de las otras áreas para el cultural, elección de rey y reina, y actividades deportivas, en ámbitos de gran convocatoria para concienciar sobre consumos problemáticos, el tránsito y el uso del casco, entre otros.



“Este es el mes de la educación, tenemos muchas celebraciones y encuentros destinados a los docentes, estudiantes y a la educación en general”, destacó.

La funcionaria municipal anticipó sobre la adhesión de Goya a la Noche de las Bibliotecas, establecida para el lunes 23 en las bibliotecas populares “Barrios del Sur” en el barrio Belgrano y Biblioteca “Marta Elgul de Paris” en el barrio Bicentenario.

TRABAJO EN COMÚN

“Estamos contentos de trabajar de manera conjunta con el Consejo de Rectores, la UCESG, sabemos que ha generado muchas expectativas, entendemos que estamos haciendo buen trabajo a partir de escuchar a estas dos partes en la organización”, indicó al poner en valor la manera de coordinar las actividades.

“La secretaría trabaja más en contacto con el Consejo de Rectores, después fuimos juntándonos con los integrantes de la Unión de Centros de Estudiantes, con las diferentes comisiones, la de elección de rey y reina, prensa, finanzas, deportes”, explicó y destacó de ellos: “están muy bien organizados”.

“El estar junto a los profesores tutores y rector de cada establecimiento educativo permitió generar un gran vínculo, un excelente clima de trabajo y de confianza, solo resta ultimar los detalles para lograr

el objetivo de proponer una estudiantina accesible para todos, divertida, para vivir la gran fiesta de los estudiantes”.

ESTUDIANTINA PARTICIPATIVA Y ACCESIBLE

En la entrevista radial, sostuvo: “El intendente nos pidió que sea un encuentro con lugar para todos, por lo cual presentamos la propuesta a los rectores de entregar un buen número de entradas para aquellos estudiantes que no cuenten con esos recursos. Esa es una cuestión decidida desde los equipos de conducción de las escuelas, porque conocen las realidades de sus estudiantes, existiendo también la conformidad de los propios jóvenes. Eso es bueno, que sean solidarios entre ellos, entendemos que es un acierto, una buena decisión ayudar en este sentido”.

APOYO TOTAL E INTEGRAL DEL MUNICIPIO

La funcionaria de educación municipal afirmó: “El municipio acompaña desde las distintas áreas: Deportes, Juventud, Secretaría de Desarrollo Humano, Acción Social con hidratación, frutas y golosinas, ambulancia y personal sanitario durante todos esos días de la estudiantina, Escuelas Municipales en el peinado para los postulantes a reina y rey, Promoción Social en el maquillaje a las candidatas a reina, Servicios con la limpieza de los predios, los sanitarios, Seguridad, Tránsito en el control, prevención en egreso e ingreso, folletería para concientizar en el uso del casco, Prevención en Adicciones para concientizar sobre el consumo problemático. Además, pondremos un servicio de colectivo para trasladar a aquellos jóvenes que dada la



distancia se les dificulte el traslado para ser parte de su fiesta. En definitiva, todas las áreas del municipio se suman con una gran movida para estar apoyando y acompañando”.

PROGRAMA DE LA ESTUDIANTINA 2024

“Se ha decidido adelantar la fecha de las actividades deportivas para cumplir con el fixture elaborado. El programa será así: jueves 19, de 8 a 18 horas deportes en el predio de la Fundación, y la apertura desde las 13,30 horas en el predio Costa Surubí con el Cultural y Elección de la Reina y el Rey; el viernes 20 será la tradicional partida de la Antorcha y proseguirá el deporte en la Fundación (Ex Massalin); el sábado 21, alrededor de las 15 horas está previsto concluir (antes del superclásico del fútbol). Este año se retornó a la idea de la entrega de la Copa Challenger, una premiación para el cierre, iniciativa de la comisión de deportes de los estudiantes, con el apoyo del municipio y del propio intendente municipal, para concluir así la Estudiantina”.

NOCHE DE LAS BIBLIOTECAS

Consultada sobre esta propuesta a realizarse el lunes 23 de septiembre, Sonia Espina anticipó: “La Noche de las Bibliotecas es un programa a nivel nacional, y este año se adhieren las Bibliotecas Populares “Barrios del Sur” y “Marta Elgul de París”. En el caso de la Biblioteca “Barrios del Sur” inicia su programa a la mañana, con talleres de lectura para permitir la participación de los alumnos de las escuelas. Por su parte, la Biblioteca “Marta Elgul de Paris” lo hará a partir de las 20 horas con un homenaje a su mentora, recordando la fecha de su natalicio, un espacio para la Paz y el arte de las danzas folclóricas. Desde la Secretaría acompañaremos con refrigerio a ambas entidades culturales literarias, recordemos que el 21 de septiembre es el día del artista plástico y día de la Paz, por lo que estaremos con todas esas conmemoraciones”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

ENCUENTRO DE CIGARROS Y PUROS

Se halla abierta la inscripción a postulantes a Reina del Encuentro de Armadores y Productores de Tabaco.

La Secretaría de Turismo en conjunto con la Secretaría de Producción informan que se encuentra abierta la inscripción a postulantes a Reina del Encuentro de Armadores y Productores de Tabaco. Las interesadas deben dirigirse a la oficina de Turismo en José Gómez 953 o en la de informe turístico en la rotonda de acceso a Goya. De 7 a 21hs o pedir link de inscripción a los teléfonos: 3777- 821015 / 3777- 627416.

Los requisitos son

- * ser de Goya o su departamento.
- * tener entre 18 a 25 años.
- * tener aprobado el secundario (o estar cursando el último año).

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Abierta la inscripción a postulantes a
**REINA DEL ENCUENTRO DE PRODUCTORES Y
ARMADORES DE CIGARROS Y PUROS**

Requisitos:

- Tener entre 18 y 25 años.
- Ser de Goya o su departamento.
- Tener aprobado el secundario (o estar cursando el último año).

Las interesadas deben pedir el Link de inscripción a los teléfonos:
3777627416 / 3777821015
O dirigirse a la Secretaría de Turismo (José gomez 953) o a la
Oficina de Informes Turístico (Rotonda acceso Goya) de 7 a 21hs

Secretaría de Turismo
Goya

30 FAMILIAS DEL PARAJE BUENA VISTA RECIBIERON ATENCIÓN MÉDICA Y ASISTENCIAL

Durante la jornada del martes se concretó un nuevo dispositivo médico asistencial desplegado por el Municipio y la Provincia.



El personal de la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social, por su parte, llevó adelante el registro con los datos de los asistentes al operativo, comprobó si son beneficiarios de los respectivos módulos y, en tal caso, se los incluyó para seguir recibiendo la asistencia. Luego, se distribuyó a las familias los módulos alimentarios

PRÓXIMO OPERATIVO

Idéntico sistema de asistencia médica y social se hará el jueves 19, desde las 9 horas en la 3ª Sección domicilio de Doña Eca.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Dirección de Bromatología e Higiene

ACCIONES REALIZADAS DURANTE EL MES DE AGOSTO

El área municipal del contralor de la salubridad e higiene de alimentos, comercios, manipuladores de alimentos dio a conocer el informe de actividades desarrolladas durante el pasado mes de agosto.



En su informe, la referida dirección da cuenta que han efectuado renovación de libretas sanitarias, inspección de vehículos para el transporte de

pasajeros, fumigaciones, inspecciones de diversos expedientes, control en Feria Franca y Agricultura Familiar, dictado de Cursos de Buenas Prácticas Manufactureras y otorgamiento de carnet de manipuladores de alimentos.

INFORME

Administración:

Renovación de Libretas Sanitarias: 282

Obtención de libretas Sanitarias: 82

Expedientes Contestados: 02

Expediente para habilitación comercial: 23



Departamento de Zoonosis

Desinfección de Vehículos: 11

Remises: 10

Taxi: 01

Fumigación de entes: 01 (Esc. Parroquial La Rotonda)

Inspección ocular: 01

Tenencia de felinos (Expte. 835/24)

Control canino mordedor: 02

Departamento de Inspecciones:

Actas de Inspección y Expedientes de Habilitación: 58

Carnets de M. A (Manipulador de Alimentos): 94

Actas Feria Franca y Agricultura Familiar: 05

Actas de Decomiso: 04

Otras tareas realizadas por el director de Bromatología e Higiene

Dictado curso manipulación de alimentos

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Conductor Radial, Javier Ramírez:

VECINO DE CALLE MANTILLA CELEBRA CONCRECIÓN DE ASFALTO POR SISTEMA “MITA Y MITA”

En el marco del programa “Mita y Mita”, este miércoles 18 se aguarda la inauguración oficial de calle Mantilla, entre Pago Largo y Yapeyú en el Barrio Prefectura Naval Argentina a las 20 horas.



El propietario de Fm Génesis 106.1, Javier Ramírez es frentista de este tramo de pavimento que se inaugura este miércoles, comentó la expectativa de los vecinos por la visita de los funcionarios municipales en el marco del corte de cinta.

El municipio, a través de la Secretaría de Obras Públicas, inaugurará este miércoles la obra de 100 metros de pavimento de hormigón armado en calle Mantilla, entre Pago Largo y Yapeyú del Barrio Prefectura Naval Argentina.

Corresponde al programa de recíproca confianza entre los vecinos y el Municipio “Mita y Mita” y mañana es la tan anhelada inauguración.

El testimonio de los vecinos deja pruebas de los beneficios que va a traer esta calle.

En este caso el conductor radial y propietario de FM GENESIS, Javier Ramírez destacó el compromiso del municipio con los vecinos que hicieron el esfuerzo para pagar las



bolsas de cemento necesarias, tanto para la construcción de cordón cuneta como de la carpeta asfáltica.

“Vemos crecer al barrio, vemos una comisión barrial organizada, las políticas de estado que se viene implementado en este gobierno está muy bien y cumpliendo por sobre todas las cosas”, opinó Ramírez

El esfuerzo es de todos los vecinos porque no se podría llegar a la cantidad de bolsas de cemento requerida, y al municipio por la finalización de la obra luego de la espera del turno correspondiente.

“Los frentistas empezamos a charlar, a trabajar y a juntar cada frentistas

una determinada cantidad de cemento, de acuerdo a la capacidad económica de cada uno, manejado por el vecino Matías Giménez que es en quien depositamos la confianza y lo supo llevar muy bien porque tuvimos una persona muy responsable y de esa manera se empezó a juntar y al cabo de un año ya obtuvimos una carpeta con un número de expediente...y hoy vemos plasmado la ejecución de la cuadra”.

En total son 8 los frentistas que estuvieron comprometidos con esta obra que incluye no solo la cuadra completa sino también bocacalles, cordón cuneta, agua e iluminación.

NUEVA TARIFA PARA EL SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE URBANO DE PASAJEROS

Mediante Resolución N° 1360 se dispuso la actualización de los montos para el servicio público de transporte urbano de pasajeros. Los nuevos precios, que entrarán en vigencia el 1 de octubre de 2024, responden al incremento en los costos operativos y abarcan las tarifas del boleto común, escolar, jubilados y otros servicios.

RESOLUCIÓN N° 1360

FIJANDO NUEVA TARIFA PARA EL SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE URBANO DE PASAJEROS

VISTO:

La necesidad de actualizar los montos del Servicio Público de Transporte Urbano de pasajeros, y.....;

CONSIDERANDO:

Que, las autoridades de aplicación del Transporte Urbano solicitan la urgente adecuación y actualización de las tarifas correspondientes al servicio de transporte urbano de pasajeros.

Que, dicho pedido tiene como objeto intentar compensar el desequilibrio económico que provocó el notorio incremento de los costos de explotación del último año 2023, el primer bimestre del año en curso, el aumento del valor del combustible por parte de las petroleras, agregando a

ello la reciente firma del nuevo acuerdo salarial del sector como resultado de las negociaciones paritarias y el aumento del precio de neumáticos y repuestos.

Que, los aumentos en los costos de explotación impactan directamente en la economía de las empresas y por ende las prestaciones del servicio, siendo necesaria la actualización tarifaria del servicio de transporte urbano de pasajeros de nuestra ciudad, a fin de evitar la pérdida de regularidad, rentabilidad y de la prestación del servicio.

Que, es facultad del DEM actualizar los valores de acuerdo a lo establecido en el Pliego de Bases y Condiciones para la explotación del servicio público de transporte urbano de pasajeros que se encuentra vigente.

Que, la nueva tarifa del boleto entrará en vigencia a partir del día de la fecha.



Que, a partir del 1 de octubre de 2024 entrará en vigencia la nueva tarifa actualizada a fin de regular montos.

Por todo ello:

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO 1°: Fijar a partir del día 12 de septiembre de 2024, NUEVA TARIFA para el Servicio Público de Transporte Urbano de Pasajeros, en las siguientes sumas:

\$700,00 (pesos setecientos con 00/100) para el Boleto Común
350,00 (pesos trescientos cincuenta con 00/100) para el Boleto Escolar
\$400,00 (pesos cuatrocientos con 00/100) para el Boleto de Jubilado y Pensionados - Boleto Social
\$800,00 (pesos ochocientos con 00/100) para el Boleto al Cementerio
\$800,00 (pesos ochocientos con 00/100) para el Boleto al Eventual (Ord. 1.816/15)

ARTÍCULO 2°: FIJAR a partir del día 01 de octubre de 2024, NUEVA

TARIFA ACTUALIZADA para el Servicio Público de Transporte Urbano de Pasajeros, en las siguientes sumas:

\$800,00 (pesos ochocientos con 00/100) para el Boleto Común
\$400,00 (pesos cuatrocientos con 00/100) para el Boleto Escolar
\$500,00 (pesos quinientos con 00/100) para el Boleto de Jubilado y Pensionados - Boleto Social
\$900,00 (pesos novecientos con 00/100) para el Boleto al Cementerio
\$900,00 (pesos novecientos con 00/100) para el Boleto al Eventual (Ord. 1.816/15)

ARTÍCULO 3°: COMUNÍQUESE, publíquese, dése el RM, sáquese copia para quien corresponda y Archívese.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

SEPTIEMBRE MES CULTURAL, EXPRESIÓN ABSTRACTA EN CASA DE LA CULTURA

La Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya organiza para este mes una variada agenda de actividades para todos los públicos. Este viernes 20 de septiembre a las 19 horas las puertas de la Casa de la Cultura se abren para recibir a la Exposición Pictórica: Expresión Abstracta. Allí expondrán trabajos de los artistas plásticos:

Cecilia Lucia Andino, Marta Cristina Cordera, Guillermo Gómez, Esteban Gómez, Salvador Mizdraji

Carolina Sivorí, Cristina Tracogna y el artista Invitado de la localidad de Goya, Robín Baena.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya





MUNICIPIO, ESTUDIANTES Y COLEGIOS PLANIFICAN JUNTOS TRADICIONAL ESTUDIANTINA 2024

En los establecimientos educativos preparan las actividades para celebrar el Día del Estudiante con la tradicional estudiantina goyana. Los alumnos valoran el acompañamiento de funcionarios municipales y directivos para preparar las actividades que tendrán lugar del 19 al 21 de septiembre en Predio Ex Massalin Particulares.



“El intendente Hormaechea desde el principio dispuso a todo el equipo municipal para que trabajemos en equipo sobre esta cuestión con la UCESG, con el Consejo de Rectores, y se viene haciendo un excelente acompañamiento con el objetivo de realizar una Estudiantina que pueda abarcar a todos”, indicó el director de Deportes, Alejandro Lago.

De esta justa de distintas disciplinas deportivas y el cultural, participan 18 establecimientos educativos de la ciudad y el campo, hay 4 categorías en cada disciplina deportiva, hay 8 disciplinas deportivas, está la copa Challenger “así que estamos muy ansiosos por empezar este evento”, expresó.

La semana pasada se añadió la disciplina paddle con 4 categorías.

Lago adelantó que las disciplinas deportivas van a estar iniciando el día jueves 19, hasta las 13 horas y ahí nos trasladamos a Costa Surubí para el Cultural y la elección de Reina de los Estudiantes.

GOYA, CIUDAD DEL DEPORTE

Se palpita la temporada de primavera, con temperaturas ideales para disfrutar de actividades deportivas o sociales al aire libre. Este fin de semana el buen clima acompañará varias propuestas que la municipalidad de Goya adhiere e

impulsa a través de la Dirección de Deportes.

Se destacó el apoyo del intendente municipal, junto al aporte de varias áreas municipales con el objetivo de sumar al deporte.

La tarde noche del domingo 15, Goya se consagró como el flamante Campeón Provincial de la categoría U17 masculino. El seleccionado de Capital, se quedó con el subcampeonato. El domingo en horas de la tarde, se cumplió con la quinta fecha del Torneo Provincial de Selecciones U17 masculino.

“Cuando uno ve este tipo de logros hay que reconocer el trabajo de los formadores y el esfuerzo de clubes de la ciudad para que los chicos puedan viajar a competir a otros lados y ganar nivel. También está la inversión del estado y hoy están los resultados”, añadió Lago.

CAMPEONATO NACIONAL DE HOCKEY

Del 20 al 22 de septiembre Goya será sede del Torneo en las Categorías Sub 16 y Sub 17 en Damas y Caballeros. El escenario de la competencia, la Cancha Municipal de Hockey de césped sintético en Barrio Los Eucaliptos y el arribo de más de 20 delegaciones de todo el interior provincial.

“Goya logró tener la organización de la Copa Nacional gracias a la cancha y la inversión estética del estado, hoy en día tenemos una cancha que vale millones y esto se pudo tener gracias a la inversión del estado pero que tiene sus resultados positivos”.

“Para este fin de semana invitamos a todos los vecinos de la ciudad a este torneo con entrada gratuita de esta Liga Social de Hockey”, cerró.



Estudiantina 2024:

GASTÓN ESPINOSA DESTACA EL ACOMPAÑAMIENTO DE LA MUNICIPALIDAD Y LA IMPORTANCIA DE LA PARTICIPACIÓN JUVENIL

La Estudiantina 2024 se prepara para ser uno de los eventos más esperados por los jóvenes de Goya, y la organización no ha dejado detalle al azar. Días atrás, durante la conferencia de prensa oficial de lanzamiento, se destacó el acompañamiento del intendente Mariano Hormaechea y de toda la Municipalidad. En ese marco, el Director de Juventud, Gastón Espinosa, estuvo en los estudios de Radio Ciudad 88.3, donde profundizó sobre los preparativos y el rol clave del municipio en este evento, que conjuga deporte, cultura y entretenimiento juvenil.



Desde el primer momento, la Municipalidad de Goya ha estado presente en la planificación y ejecución de la Estudiantina. Espinosa subrayó el apoyo integral que ofrece el gobierno local: “La Municipalidad se involucra en todos estos eventos, no solo en cuanto al acompañamiento logístico, sino también en ayudar a que los chicos puedan acceder al evento de manera más económica”. En este sentido, explicó que el municipio ha asumido el costo de ciertos elementos para reducir el precio de las entradas, permitiendo que más estudiantes puedan participar.

“Estamos hablando del tercer año de la Estudiantina, y ya hemos logrado consolidar varios aspectos importantes. El primer año no pudimos realizar las actividades deportivas por cuestiones legales del predio, pero este año estamos llevando adelante la segunda edición completa, incluyendo el deporte, que es una de las partes más esperadas”, detalló Espinosa, quien destacó la importancia de la participación juvenil en la organización y toma de decisiones.

LA VOZ DE LOS ESTUDIANTES Y LA UCESG

La Unión de Centros de Estudiantes Secundarios de Goya (UCESG) ha sido fundamental en la organización del evento, y Espinosa no dejó de recalcar el protagonismo que los jóvenes han tomado. “Son los chicos de la UCESG quienes deciden, opinan y proponen. Ellos son los principales actores, y nosotros desde el municipio los apoyamos en todo lo que necesitamos para que el evento sea un éxito”, señaló. También mencionó que los rectores y profesores asesores han sido pilares en el acompañamiento de los jóvenes, siempre prestos a colaborar con el desarrollo de las actividades.

Además del apoyo financiero, la Municipalidad colabora en todo lo que respecta a la logística, desde el tránsito hasta la señalización, facilitando espacios como el Predio Costa Surubí y otros para la realización de las actividades. “La Dirección de Juventud ha trabajado mucho para que todo salga como está previsto, especialmente en lo que respecta a la elección del Rey y la Reina, y en la parte cultural”, comentó Espinosa.

DEPORTES EN LA ESTUDIANTINA

Uno de los puntos clave del evento es el desarrollo de los torneos deportivos, que comienzan el jueves por la mañana en el campo de deportes de la ex Massalín Particulares. Espinosa destacó que esta es una de las actividades que más entusiasmo genera entre los jóvenes. “El alma de la Estudiantina es lo deportivo. Está buenísimo que los chicos se inscriban en masa, lo que significa que hay una gran participación. Incluso, hemos tenido



que ajustar el cronograma porque no nos alcanzaba la fecha para llevar a cabo todos los torneos”, explicó el funcionario.

Para Espinosa, el deporte no solo fomenta la competencia sana, sino que también fortalece los lazos entre los jóvenes y contribuye al espíritu de equipo. En esta edición, además de los deportes tradicionales, habrá una competencia por la Copa Challenger, que se otorga a la escuela con el mejor rendimiento general no solo en lo deportivo sino en todas las actividades. “Esa copa tiene algunas reglas claras que fomentan el respeto. Los chicos deben cumplir con ciertos requisitos para poder ganarla, y eso es algo que valoramos mucho”, aseguró Espinosa.

ELECCIÓN DEL REY Y LA REINA

Una de las actividades más esperadas dentro de la Estudiantina es, sin dudas, la elección del Rey y la Reina de los estudiantes. Este año, 18 establecimientos participarán del evento, lo que significa que habrá 36 postulantes, entre mujeres y varones. “Será un desafío para el jurado, ya que cada año aumenta el nivel de los postulantes, y estamos trabajando en conjunto con la comisión de prensa, con la Secretaría de Educación a cargo de Sonia Espina, y con “Piru” Enríquez, que está haciendo un trabajo profesional capacitando a los chicos”, comentó Espinosa.

A diferencia de ediciones anteriores, este año no habrá una banda musical en vivo durante la elección, pero Espinosa adelantó una sorpresa especial para la mejor hinchada, lo que seguramente generará gran expectativa entre los estudiantes.

CULTURA Y CONCIENCIA

La Estudiantina no se limita solo a lo deportivo. Espinosa explicó que también habrá un fuerte componente cultural, donde los jóvenes podrán demostrar sus talentos en distintas disciplinas artísticas. “Habrá un espacio de arte donde los chicos podrán cantar, bailar y mostrar lo que saben hacer. El año pasado este espacio fue un éxito, y esperamos que este año sea igual o mejor”, señaló.

Además, destacó el trabajo de concientización que se llevará a cabo durante el evento, con la participación de diversas áreas municipales como el área de Prevención de Adicciones y el APS, que colaborarán con la ambulancia, así como Desarrollo Humano, Tránsito y Servicios. “Estaremos abordando temas que preocupan a los jóvenes, y también llevaremos a cabo actividades con el Parlamento Juvenil, para que los chicos conozcan más sobre su trabajo y se sumen a esta iniciativa”, indicó Espinosa.

ACCESIBILIDAD Y SOLIDARIDAD

Una de las prioridades de la Municipalidad en esta edición de la Estudiantina ha sido garantizar el acceso de todos los estudiantes, incluso de aquellos con menos recursos. “Habrá un cupo de entradas gratuitas que serán distribuidas por los rectores de los colegios para los días viernes y sábado. Esto lo hicimos con el objetivo de que todos los chicos puedan participar, sin importar su situación económica”, destacó el Director de Juventud.

Además, mencionó que la venta de entradas por parte de los colegios también les permitirá cubrir algunos de los gastos propios de la organización, asegurando que las ganancias sean reinvertidas en los estudiantes.

La Estudiantina 2024 no solo promete ser un evento destacado en el calendario juvenil de Goya, sino que también refleja el compromiso de la Municipalidad con los jóvenes de la ciudad. El trabajo coordinado entre distintas áreas municipales, el acompañamiento financiero y logístico, y el entusiasmo de los estudiantes aseguran que esta edición no sea una más. Como señaló Gastón Espinosa, “la clave es que todos los chicos se sientan parte de este gran evento y disfruten de todo lo que hemos preparado para ellos”.

GOYA ROCK: UN ADELANTO DE LO QUE VENDRÁ

Para cerrar la entrevista, Espinosa adelantó que a fines de octubre se



llevará a cabo una nueva edición del Goya Rock, con la participación de artistas locales y regionales. “Tendremos un buen caudal de bandas, entre ellas QR, que realiza

covers de Gustavo Cerati y Miguel Mateos, entre otros grandes artistas”, comentó, aunque aclaró que aún no se ha definido el lugar donde se realizará el evento.

DESAFÍOS, ORGULLO Y EL FUTURO DE LOS BOMBEROS VOLUNTARIOS: SCOFANO ANUNCIA SU POSIBLE RETIRO TRAS 20 AÑOS

Finalizado el acto de conmemoración de la creación de los Bomberos Voluntarios de Goya, el presidente de la Asociación Edgardo “Yayo” Scófano, manifestó el orgullo de estar conduciendo hace 20 años la entidad, anticipando que está evaluando dar el paso al costado para dar espacio a nuevos dirigentes.



UN ORGULLO PRESIDIR LA ASOCIACIÓN

Estamos contentos de llegar a los 80 años de la institución, es un honor, un orgullo, agradeciendo la presencia de tantas personas.

Hace 20 años presido la Asociación, toda una vida, es necesario dar el paso al costado, hay mucha gente joven junto a mí, será uno de los últimos actos que estaré, pero siempre apoyando desde el lugar que esté.

Todas las asociaciones cercanas, como ser hoy Gobernador Martínez, se han capacitado en Goya, recibiendo sus certificaciones como capitanes de los cuarteles de la región.

DESAFÍO PARA EL FUTURO

Me ha llenado de emoción las palabras del Director de Defensa Civil, Eulogio Márquez, conllevando un gran desafío, responsabilidad para nuestra institución.

Siempre hemos intentado estar a la altura de las demandas, ocasionadas algunas de ellas por las contingencias climáticas, ahora requerimos el compromiso de la sociedad, necesitamos la voluntad de los ciudadanos para ser responsables, está prohibida la quema aun aquella que denominan controlada.

SUB CUARTEL EN EL PARQUE INDUSTRIAL

Nos propusieron crear el cuartel de bomberos voluntarios en el Parque Industrial, tenemos la aprobación del Concejo Deliberante con una ampliación del terreno cedido, de 40 x 40 para crear el Sub Cuartel, ahora viene el proceso de la búsqueda de la inversión para esa infraestructura, para nosotros sería muy interesante para responder a los nuevos requerimientos de la sociedad.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad


Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina